

勞農全國總合會議宣言及聲明書

資本の重壓のもとに運営する政治と社會、なかつ階級の陣營に對して徹底的に頭痛し、日常の經濟開拓の遂行に際しては、支配階級の有する一切の努力、機關を動員してその緊張を極めに廻り、他方には種々の空虚な社会政策的施設によって勞働大團塊に廻る。

総合会議成立は吾輩が考へた総合会議である。その構成に對抗し得べき組合会議は堅固な組織と有能な活動をなす組合會議でなければならぬ。しかし現在成立せ得る程度のものはない。単に財團助成をなす位のものであつて、強力なる組織を有する會議の成立は不可能である。そしてかかる種のものは全然必要でない。此に至つて、現實主義を察するる同總代理者は組合會議の成立を初め、相當の發展段階に達したものを混同さすこの論調を讀んで、武士の不必要性を不平に心づけるによつて、愈々資本主義

同種のものに付いては、實に何處の結合か見るに似たる性質を有する。

理實に成立能をして居るのである。然るに資本の攻勢に對抗せし、擊破するため流すことは、個々の地方に必要なばかりでなく、全國的に必要であり緊急である。そしてそれは實に、民衆の大眾の現実の利害を代表して闘争するため、全國的共同戦線なる組合組織の結成に最も努力を盡すことは、闘争團體する全国組織の最大の義務であることを示すのである。

然るに六月廿日大阪中央公會堂にて開催され、「全國組合會議」が、不幸にして「結成準備會」へ誤りし得ず、四月に今後の努力を由合せたのみで解散するに至つたことをわれ等はだ遺憾とするものである。

當日所謂「民主主義」を奉る幾多の代表者は、額縁、數千円を費さ

て、結局、その成立が延期早朝であるといふことに依つて、この議の成立、極力妨害したのであつた。もとより我が國で最も鮮明に於ける懸念の問題を抱くる國民的代表者は、社會的問題の示、資本の

考へるにこゝは、畢竟空想論者のそのの認めてゐることである。運動に多少の關心を有するものならば組合會議され自身の運達過程その努力を認め準備すべきである。然るに「現実主義」が常に理想化した政策や方針なるかの如く思惟する懸念同様代表者がかく主張を叫ぶに至つて、實に現實主義に歸屬した空想論者、觀念論者等に外ならぬことを曉得してゐるのである。

既して組合會議成立を妨害、破壊した懸念同様代表者等は、戰時労働組合の側面の下に、資本家及地主並に政府の忠誠なる代理となり、現れ、彼等の目的は無差別階級運動の發展を抑制し、妨害し、亂し、無企圖的をアルジョアの如きに實業さんとする陰謀であつたのである！

最近の新聞は「現行主張」をもつて所謂右翼團體の總聯合會の立派のものと見做へ、ある。若しく之が眞實だとするなら、六月廿日の全國總聯合會宣傳部が如何なる意圖によつて成されたかを事實に於て説くものである。(即ち全國の各有力なる團體の聯合せる組合監督の成立は、右翼團體總聯合會の企劃を全く虚偽のものと見做す。)